

Unión de federaciones Europeas de fútbol (Union of European Football Associations) (UEFA)

ROYAL MUN

Contents

- 1. Introduction
 - 1.1. Bienvenidos
 - 1.2. Acerca UEFA
- 2. Information
 - 2.1. Tema
 - 2.2. Contexto histórico
 - 2.3. Situación actual
 - 2.4. Preguntas Guia
 - 2.5. Información Relevante
- **3.** Fuentes



4	-	 _	•			•		
•		ĸ	10	n٦	701	nı	М	os

Estimados delegados,

[IMAGE TO BE TAKEN BY TECH and MEDIA]

Es un placer tenerlos en este edición de ROYAL MUN. Nosotros los presidentes, Sergio Clavijo y María Gabriela Gómez, estamos contentos por ser los líderes del comité de UEFA. Esperamos contar con su participación activa y dedicación como representantes de las naciones asignadas para poder tener un debate fluido.

¿Alguna duda o pregunta? ¡Pregunta con anticipación!

No dudes en contactarnos a través de los siguientes correos electrónicos o números de teléfono.

<u>sclavijo4@royalschool.edu.co</u> 311 6498859 <u>mgomez@royalschool.edu.co</u> 3184617917



1.2. Sobre UEFA

La UEFA (la Unión de Asociaciones Europeas de Fútbol) es el organismo rector del fútbol europeo. Es una asociación de asociaciones, una democracia representativa y es la organización que agrupa a 55 asociaciones nacionales de fútbol de toda Europa. Sus objetivos son, entre otras cosas, abordar todas las cuestiones relacionadas con el fútbol europeo, promover el fútbol en un espíritu de unidad., solidaridad, paz, comprensión y juego limpio, sin discriminación alguna por motivos políticos, raciales, religiosos, de género o de cualquier otro motivo, para salvaguardar los valores del fútbol europeo, promover y proteger las normas éticas y la buena gobernanza en el fútbol europeo, mantener relaciones con todas las partes interesadas involucradas en el fútbol europeo, y apoyar y salvaguardar a sus asociaciones miembro para el bienestar general del fútbol europeo.

La UEFA es una sociedad inscrita en el registro de empresas según el código civil suizo y es neutral política y religiosamente. Su sede está ubicada en Nyon, Suiza. Es una confederación continental reconocida por el organismo rector del fútbol mundial, la FIFA, con sede en Zurich, Suiza.

Los órganos a través de los cuales actúa la UEFA son el Congreso de la UEFA, el Comité Ejecutivo de la UEFA, el Presidente de la UEFA y los órganos de administración de justicia.



Tema: El Var, ¿Perjudica o ayuda el fútbol?

Contexto histórico:

El VAR fue principalmente propuesto alrededor del 2010 por el proyecto de arbitraje 2.0 liderado por la Real Asociación de Fútbol de Países Bajos (KNVB) y probado por primera vez en la temporada 2012-13 en un partido de la Liga Eredivisie. El VAR (Video assistant referee) es una herramienta de apoyo para los miembros del equipo arbitral en el terreno de juego. El presidente de la FIFA en ese momento, Joseph Sepp Blatter no estaba de acuerdo con la integración de estas nuevas tecnologías en el fútbol pero fue obligado a dimitir su cargo debido al escándalo de corrupción FIFAGate, su sucesor, Gianni Infantino, recibió con total agrado esta iniciativa y apoyo el proyecto hasta llevarlo a todas las ligas pertenecientes a la FIFA. El primero de los eventos oficiales e importante fue la Copa Mundial de Clubes de la FIFA 2016 donde el Kashima Antlers recibió un penalti después de una revisión de video por 3-0. La A-League de Australia se convirtió en la primera liga de clubes profesionales en utilizar el VAR el 7 de abril de 2017, en el partido entre el Melbourne City y el Adelaide United. Luego de esto poco a poco las principales ligas Europeas fueron adoptando el sistema. El mundial de 2018 fue el primer mundial en usar este sistema

Fechas Relevantes(VAR)(revisar)

2008- La International Football Association Board (IFAB), encargada de establecer las reglas del fútbol, comenzó a experimentar con tecnologías de asistencia arbitral.

2016- La IFAB aprobó oficialmente el uso del VAR en partidos de fútbol. Se implementó en competencias de clubes y selecciones nacionales.

2017- La Bundesliga alemana se convirtió en la primera liga de élite en adoptar el VAR.

2018- El mundial de 2018 fue el primer mundial en usar este sistema.

2020- La IFAB anunció ajustes en las reglas del VAR, como la introducción de líneas más gruesas para definir las posiciones de fuera de juego y cambios en la interpretación de las manos.



Situación actual

En la actualidad, el estado del Video Assistant Referee (VAR) en el fútbol europeo es objeto de un amplio debate y análisis en diversos foros deportivos y gubernamentales. La implementación del VAR en las competiciones de fútbol europeas ha sido un proceso continuo y dinámico, caracterizado por una serie de desafíos y controversias que han suscitado un intenso escrutinio público y una revisión crítica por parte de las autoridades deportivas pertinentes.

El VAR, concebido como una herramienta destinada a mejorar la precisión y la justicia en la toma de decisiones arbitrales, ha experimentado una evolución gradual desde su introducción inicial en el ámbito del fútbol europeo. A pesar de sus objetivos loables, su aplicación ha sido objeto de críticas y preocupaciones en relación con su efectividad, consistencia y transparencia en la interpretación de las jugadas y la aplicación de las reglas del juego.

En los últimos años, se ha observado una tendencia hacia una mayor aceptación y adopción del VAR en las principales ligas y competiciones europeas, como la Liga de Campeones de la UEFA, la Liga Española, la Premier League inglesa, entre otras. Sin embargo, este proceso de integración no ha estado exento de obstáculos y desafíos, como la necesidad de mejorar la formación y capacitación de los árbitros en el uso del VAR, así como de clarificar y estandarizar los criterios de intervención del sistema en las decisiones arbitrales.

Además, la percepción pública sobre el VAR en el fútbol europeo ha sido objeto de un intenso escrutinio, con opiniones encontradas entre jugadores, entrenadores, aficionados y expertos del deporte. Mientras algunos defienden su utilidad para corregir errores evidentes y garantizar una mayor equidad en el juego, otros cuestionan su impacto en la fluidez y la emoción del fútbol, así como su capacidad para resolver situaciones ambiguas o subjetivas de manera efectiva.

En respuesta a estas inquietudes, diversas federaciones y organismos deportivos han emprendido iniciativas para mejorar la implementación y el funcionamiento del VAR en el fútbol europeo, incluyendo la revisión de protocolos y procedimientos, la incorporación de tecnologías adicionales y la promoción de un diálogo constructivo entre todas las partes interesadas. Este proceso de mejora continua refleja el compromiso de las autoridades deportivas con la excelencia y la integridad en el arbitraje futbolístico, al tiempo que reconoce la importancia de mantener el equilibrio entre la innovación tecnológica y la preservación de la esencia y la emoción del deporte rey.

que países han tenido problemas con el var quien ha demandado que club a quedado fuera por culpa del var

Preguntas guia: (revisar)



- ¿Consideras que el VAR ha generado nuevas controversias y desafíos en cuanto a sus decisiones?
- ¿Crees que el VAR ha tenido un impacto significativo en los resultados de los partidos?
- ¿El VAR debería limitarse a ciertas jugadas, tarjetas, goles y penales?
- ¿Consideran que el VAR debería ser simplemente usado por la decisión de los árbitros o que los equipos tengan capacidad de solicitar de él?
- ¿Notas diferencia en las aplicaciones del VAR ligas del fútbol del mundo que constituyen de VAR y las que no?

Fuentes

https://www.eldestapeweb.com/deportes/var/quien-invento-el-var--202332716330

https://es.uefa.com/



INFO ADICIONAL PRESIDENTES:

Cosas para incluir

- 1. **Título:** Nombre del comité
- 1.1 Presentación de los presidentes, colocar números y correos electrónicos (obligatorio)
- 1.2 Hablar sobre el comité (obligatorio)
 - 2. Contenido: Explicación del Tema A
- 2.1 Antecedentes históricos linea de tiempo (opcional)
- 2.2 Contexto histórico (obligatorio)
- 2.3 Situaciones hipotéticas (opcional)
- 2.4 Cómo se llevará a cabo el comité, (pasado o actualidad), las fechas son importantes (obligatorio)
- 2.5 Preguntas guia (obligatorio)
- 2. 6 Información relevante (a tener en cuenta) (obligatorio)
 - 3. Bibliografía: links donde los delegados puedan buscar (más) información (obligatorio)